
4月13日に相模原かめ

りあロータリークラブの国

際ロータリー加盟認証状

伝達式・祝賀会に岸副会

長と出席致しました。女性

28名で発足し、女性のロー

タリアンが増えた事で、第

２７８０地区は女性の比率が日本一になったそうで

す。

“かめりあ”とはラテン語で日本でいう“椿”の事だ

そうで、会員の皆様はお揃いの薄黄色の着物にた

いこの所に椿の花をアレンジした模様の帯をしていらっ

しゃいました。月2回の会合で年間１５万円程の会費

で運営していく旨のお話でした。

また姉妹クラブで台北の美仁クラブの会員男性と

女性は素敵なお揃いのドレスで出席されました。女

性会長も日本語で挨拶され、皆様とても優雅で和や

かな雰囲気でした。発足と同時に姉妹クラブがある

ことにびっくりと同時にお互いのクラブの行動力の素

晴らしさと共にこれからは女性の時代かなと思わず

思ってしまいました。

今月は「母子の健康月間」でもあります。本日の

歌は「七つの子」でしたが、他にも動物の世界の親

子を歌にしたものも何曲か有ります。

「ぞうさん」の2番に ぞうさん ぞうさん だあれが

すきなの あのね かあさんが すきなのよ

「おうま」の2番に おうまの かあさん やさしい

かあさん こうまをみながら ぽっくり ぽっくり あるく

です。

歌の世界だけではなく、牧場や動物園で見られる

動物の親子の微笑ましい姿は心が和みます。

ロータリーの友の4月号に相模原橋本ロータリーク

ラブが中米・ホンジュラスの医療施設にエコー検査

のための機器を贈り、同時に医師・看護師らに研修

を行ったと有りました。エコー検査で異常が見つかり、

その後無事帝王切開で出産した母子の写真も掲載

されていました。早めに異常が分かり処置が良けれ

ば多くの命が助かります。せっかく大変な思いをして

生まれた命であるのに、今の日本では、虐待や、子

殺しの多さに胸が痛むと同時に、どうしたらいいのか

と悩みます。

本日の卓話は、さくらの森保育園理事長 伊知

地るみさんの「今後の保育園活動に」です。これから

の日本を背負っていく子供たちの環境や周りの大人

たちがどのようにすれば良いか、お話を伺いたいと思

います。
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【 本日のプログラム 】 4月25日 卓話 「みんなで食べればおいしいよ」 山本 裕子 様
【 次回予告 】 5月9日 卓話 「創立記念日にあたり」 伊藤 英夫 会員

【 第1943例会 】 平成31年4月18日（木） 【 司会SAA 】 石川 健次 君
【 斉唱 】 「奉仕の理想」 【 ソングリーダー 】 竹野 国敏 君
【 ゲスト 】 伊知地るみ 様、川床妙子 様、肥田 昭 様 【 ビジター 】 保田 嘉雄 様（大和田園RC）

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 7名(敬称略)

34名 24名 77.42% 77.42% 4名
阿萬、原嶋、橋本（吉）、池澤、石川（達）、新村
苗加

会長挨拶 鈴木 洋子 会長

1949号



①4月21日地区研修協議会が日本大学生産資源

科学部にて開催されます。公共交通機関を利用

してくださいとの事です。

②財団補助金申請が25クラブよりあり、4月5日に

選考委員会が開催されております。

③4月27日マイロータリー・クラブセントラルセミナー

が開催されます。

④会員増強・会員維持について地区より大和クラブ

の吉岡さんが来られました。

⑤2019年規定審議会報告会が6月15日（土）皆パー

クで開催されます。

親睦活動委員会 竹野 国敏 副委員長

会員誕生日 鈴木 洋子 君 4月20日

結婚記念日 古郡 清 君 4月18日

入会記念日 原嶋 賢一郎 君 4月20日

「保育園事業について」

NPO法人さくらの森・親子サポートネット

さくらの森保育園 理事長 伊知地 るみ 様
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本日の歌（童謡）

「七つの子」

卓 話

委 員 会 報 告

幹事報告 北砂明彦 直前幹事

保田 嘉雄 様（大和田園RC）
次年度のガバナー補佐として、事前のご挨拶に参りま

した。本来なら中野AGと同行すべきですが、事情により
一人で参りました。1年間よろしくお願いいたします。
鈴木 洋子 会長・北砂 明彦 直前幹事

さくらの森保育園理事長伊知地るみ様、本日は入学、
新学期開始等非常にお忙しい中お越しいただき誠にあり
がとうございます。少子高齢化、待機児童、働き方改革
等で保育園の求められ方も変わってきていると思われま
す。本日は現在の保育事情がうかがえると思います。宜
しくお願い致します。
辻 彰彦 君、富澤 克司 君

保田次年度ガバナー補佐、本日はようこそ。次年度
は一年間お世話になります。
神作 彰 君

久しぶりです。元気ですよ。
鈴木 洋子 君

川床妙子様、ようこそ大和中RCにお出で頂き、ありが
とうございます。今日はゆっくりと例会を楽しんで下さい。

誕生日のお祝いありがとうございました。やっと孫娘の
3歳と一緒になりました。
橋本 日吉 君

伊知地るみ様、お忙しい中、お時間を頂きありがとうご
ざいます。本日の卓話楽しみにしております。
入江 公敏 君

大和田園RC保田様、ようこそお出かけくださいました。
次年度ガバナー補佐、期待しております。
古郡 清 君

結婚記念日のお祝いありがとうございます。桜の花が
満開だったとが記憶に残っています。夫婦とも年をとり、
病気と闘っている今日です。
髙橋 清 君

さくらの森保育園理事長伊知地るみ様、本日はお忙
しいところ、卓話にお出で下さいまして、ありがとうござい
ます。今後の保育園活動についてのお話、拝聴いたしま
す。どうぞよろしくお願いいたします。
髙橋 政勝 君

今日はさくらの保育園理事長伊知地るみ様、お忙しい
中、卓話を頂きます。よろしくお願いいたします。
後藤 定毅 君

保田次期ガバナー補佐、ようこそ我がクラブへお出で
下さいました。一年間ご苦労でしょうが、楽しんで責務を
お果たし下さい。

スマイルボックス 辻 彰彦 委員長 本日 \15,000 累計 \５０１，６８２


